

News

Neues Wettbewerbsjahr für den Innovationspreis Berlin Brandenburg

Innovationspreis Berlin Brandenburg 2015 gestartet. Investitionsbank des Landes Brandenburg unterstützt die Bewerbungsphase.

Seit dem 22. April 2015 werden im Rahmen der Bewerbungsphase für den Innovationspreis Berlin Brandenburg wieder innovative Unternehmen gesucht.

Unternehmen, Handwerksbetriebe und Wissenschaftseinrichtungen aus Berlin und Brandenburg können sich ab sofort für den mit **10.000 Euro** dotierten Preis bewerben. Als Hauptpartner des Innovationspreises möchte auch die Investitionsbank des Landes Brandenburg (ILB) **Unternehmen** mit innovativen Produkten und Verfahrenslösungen **motivieren**, sich zu bewerben.

Interessenten können sich beim **Innovationsfrühstück in der ILB, am 3. Juni 2015**, in der Zeit **von 9:00-12:00 Uhr** über den Preis informieren und sich mit ehemaligen Preisträgern austauschen. Anmeldungen sind ab sofort unter info@innovationspreis.de möglich.

Bis zum 30. Juni 2015 können Bewerberinnen und Bewerber ihre Innovationen zum Wettbewerb einreichen. Weitere Informationen unter www.innovationspreis.de.